



Tiraditos

¿CRISIS EN FIN DE SEXENIO?

• Las manifestaciones de inconformidad sobre la reforma al Poder Judicial han generado una serie de inconformidad y protestas, tanto del ámbito internacional, como en el país, que orillaron a la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, a poner un freno para analizar las cosas con más detenimiento. Si bien tiene razón el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, de no permitir la injerencia de embajadores en decisiones que corresponden a los mexicanos, es momento de hacer un alto y analizar lo que puede suceder en los próximos meses, sobre todo porque ya no le tocará a él enfrentarlo, sino a Sheinbaum Pardo, quien tendrá que asumir el costo de los platos rotos en decisiones que ella misma ha hablado. Las cosas se tensan en el país y los mercados y el dólar ya los empiezan a reflejar. ¿Será la crisis de fin de sexenio?

ESTUDIANTES SALEN A LA CALLE CONTRA LA REFORMA JUDICIAL

• Ya mencionábamos los riesgos de la participación de universidades que se han manifestado en contra de la reforma judicial. Una de las instituciones que lo ha hecho público es la Facultad de Derecho



de la Universidad Nacional Autónoma de México, que tiene planteado realizar para hoy una movilización, alrededor de las 12:30 horas, en la que piden que se sume la sociedad civil en esta demanda colectiva que realizan. El tema puede crecer, como se ha advertido, y generar un conflicto mucho mayor al contemplado por las propias autoridades, quienes deberán atender con “pinzas” este tipo de movilizaciones.

SUFRE DIPUTADA INSEGURIDAD EN CARRETERAS

- La inseguridad en las carreteras es más que evidente. Ahora le tocó padecerlo a la diputada federal del PRI, **Blanca Alcalá**, quien durante la madrugada de este martes fue víctima de un secuestro exprés en la autopista México – Puebla, a la altura del municipio de Chalco, en el Estado de México. Los delincuentes utilizaron “ponchallantas” para detener el paso de su unidad, luego los secuestraron, les quitaron teléfonos celulares y dinero. Las muestras de solidaridad con la legisladora no se hicieron esperar de las diversas fracciones parlamentarias. Este es el pan de todos los días en esta importante vialidad, que desafortunadamente es controlada por diversos grupos delictivos sin que hagan algo por evitarlo